

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 8 de Octubre de 2015.

Irun ofrece talleres y asesoría sobre sexualidad a adolescentes y padres

El programa 'Asexórate' se renueva y refuerza para ofrecer "una visión positiva e igualitaria de la sexualidad" Jueves, 8 de Octubre de 2015 - Actualizado a las 06:09h IRUN - Tras una primera experiencia llevada a cabo en abril de este mismo año, las áreas de Juventud y Bienestar Social del Ayuntamiento de Irun han decidido renovar y reforzar el programa *Asexórate*, que ofrece asesoramiento y consejo a padres y adolescentes en materia de sexualidad.

Los ediles de Juventud y Bienestar Social, Josune Gómez y Sergio Corchón, explicaron este martes que esta nueva edición del programa va a ofertar "por un lado, talleres enfocados a temas concretos en torno a la sexualidad, y por otro, un servicio de asesoría y consultas personalizadas" a cargo de la psicóloga y educadora sexual Itsaso Carrizo.

EN CLAVE POSITIVA

La propia Carrizo explicó que el objetivo de los talleres y del servicio de asesoramiento que ofrece

Asexórate

es "lograr un punto de vista positivo de la sexualidad y trabajarla, con jóvenes y padres, desde una perspectiva de salud".

A esto se añade también la faceta de "la igualdad en el terreno de la sexualidad", de ahí que este programa, explicó Sergio Corchón, figure entre las acciones incluidas en el III Plan de Igualdad de Irun.

Los talleres arrancarán el próximo día 21, se celebrarán en el Gazteleku Martindozenea y

Irun ofrece talleres y asesoría sobre sexualidad a adolescentes y padres

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2015(e)ko urria(r)en 08-(e)an 10:45etan -

estarán orientados a jóvenes de diversos rangos de edad, según la temática.

El servicio de asesoramiento, por su parte, se ofrecerá a los jóvenes los miércoles cada dos semanas, de 17.00 a 19.00 horas en la Oficina de Información Juvenil del CBA, y para los padres, un sábado al mes, de 11.00 a 13.00 horas. - X.S.